

# Erlebnistour ins Brohltal und nach Andernach

---

Am Sonntag, den 18. September 2016 ging der Bürgerverein Huckingen wieder einmal auf eine Tagestour, diesmal in das Brohltal und nach Andernach.

Die Abfahrt der 70 Teilnehmer im vollbesetzten Bus erfolgte pünktlich kurz nach 8 Uhr vom Steinhof.

Kurz vor 10 Uhr kam der Bus in Niederzissen an, wo die Ausflugsteilnehmer in einen historischen Zug umstiegen, um dann auf einer ca. 45-minütigen Zugfahrt durch die Eifelandschaft nach Engeln zu fahren.

Dort schloss sich eine ca. einstündige Wanderung an, die im Gasthof „Zum Bockshahn“ in Spessart endete.

Nach einem guten Mittagessen und einigen Getränken fuhr der Bus die Teilnehmer nun nach Andernach. Dort stand ab 15:45 Uhr zunächst ein Besuch des Informationszentrums zum Andernacher Kaltwassergeysir an.

Danach fuhr die Gruppe mit einem Schiff auf dem Rhein zum Naturschutzgebiet um den Geysir. Dort konnten die Teilnehmer um 17:39 Uhr den Ausbruch des Geysirs bestaunen.

Mit dem Schiff ging es danach zurück zur Anlegestelle in Andernach, von wo aus die Teilnehmer gegen 18:45 sich mit dem Bus wieder auf den Heimweg nach Huckingen machten. Um Punkt 21 Uhr waren alle Teilnehmer wohlbehalten, aber geschafft zurück am Steinhof.

Von Dietmar Ahlemann